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Chers supporters,

Nous y sommes arrivés ! Votre équipe masculine est
désormais en National 2 après une saison éblouissante. Le
Thonon Evian Grand Genève est même Champion de France
de N3 grâce au nombre total de points acquis en fin de
championnat. En 3 ans, nous avons réalisé 3 montées
consécutives. C'est une belle performance et je remercie
toute mon équipe pour cela.
Pour compléter, notre équipe féminine a également fait une
très belle saison, nous pouvons être fiers.

Merci a tous pour avoir été a nos côtés lors de cette saison.
Cette magnifique année est la vôtre.
Maintenant, nous allons nous concentrer sur la prochaine
saison et travailler dur pour tenter de continuer cette belle
aventure.
Soyons réalistes, chaque année sera plus difficile que la
précédente mais avec votre soutien, nous allons soulever des
montagnes.

Ravy Truchot,
Président de la SAS Grand Genève

 

Une saison de plus, une montée en N2, une place de plus
en D2F, un label jeune FFF Elite , Un label Or féminin FFF et
un engagement total du club sur notre territoire .
C’est plutôt pas mal comme bilan !

Tout ceci est le résultat de l’engagement incroyable de
tous : bénévoles, joueurs, joueuses, staffs, ICEF et du Groupe
Strive. Tout ceci ne serait pas possible sans nos partenaires
qui s’engagent à nos côtés qu’ils soient entreprises privées
ou partenaires publiques (lycées, Collèges, Mairies,
Département de Haute Savoie, Région Auvergne Rhône
Alpes).  Merci à vous tous !

Mais cette saison ne doit pas être le miroir aux alouettes.
Nous avons encore beaucoup de points d’amélioration à
réaliser. Nous devons travailler mieux pour préparer les
saisons futures et les gros défis associés. Défis que nous
devrons plus que jamais relever ENSEMBLE et ceci dès
maintenant.

Bon été à tous

Serge Garcia,
Président de l'Association Thonon Evian GG FC
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Chers supporters et amis du club

Le staff de l'équipe N3 est heureux de participer au
renouveau du football dans le Chablais et est fier de
vous présenter ce nouveau numéro de "Game ON".
Nous sommes sûrs  que cette montée est le point de
départ d'une belle histoire pour le territoire.
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ILS L'ONT FAIT !!!
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En plus d'une montée acquise 
à deux journées de la fin du 
championnat, les joueurs de
Bryan Bergougnoux ont été
sacrés CHAMPIONS DE FRANCE
de National 3.
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BUTS !!!!!

I l y e s
I l y e s   

C h a i b i
C h a i b i

Avec 21 buts à son actif
cette saison, Ilyes Chaibi
termine le championnat
avec le titre de meilleur
buteur de la poule
Auvergne Rhône Alpes 

21
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BRYAN
BERGOUGNOUX

Le bilan d'une belle saison

Quel bilan tires-tu de cette saison qui s’est achevée sur une belle montée ?

L’objectif principal a été atteint. Ça a été une bonne saison dans l’ensemble, beaucoup de joueurs ont
progressé. Collectivement, je pense qu’on peut encore s’améliorer en termes de bienveillance entre
les joueurs même si ça a été un groupe très soudé, surtout dans les moments qui étaient importants
sur le terrain et en dehors. Dans le jeu, on aurait aimé prendre un peu plus de plaisir, mieux joué mais
parfois ça a été compliqué notamment à cause des terrains. C’est un bilan très positif et c’est de bon
augure pour avancer.

Quel jugement portes-tu sur le sérieux et l’implication des joueurs lors des entrainements ?

Ils ont répondu présents, certains parfois avec des failles car ça reste des humains et que l'on ne peut
pas être toujours à fond. Il y a eu des séances de très bonne qualité entrecoupées de moments un
peu plus compliqués.  La vie d’un groupe n’est jamais totalement lisse mais d’une manière générale,
il y a eu de l’assiduité et des bons comportements. En ce qui me concerne je suis très satisfait de leur
investissement, certains ont adopté des attitudes de travail en allant de plus en plus en salle, ils se
rendent compte du travail invisible donc on est sur la bonne voie à ce niveau-là.

Pour aller au bout d’une aventure, il faut des valeurs de cohésion, de solidarité et tout au long de la
saison, les joueurs chablaisiens ont montré qu’on pouvait compter sur eux pour aller chercher cette
montée. Il n’y a jamais eu de matchs faciles et si des petits coups de moins bien ont jalonné la
saison, l’objectif affiché par la direction du club a été atteint. Rencontre avec  Bryan Bergougnoux
qui  revient  sur ce parcours remarquable et nous parle aussi de la saison à venir. 
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Comment le groupe a-t-il géré la pression de fin de saison ?

Au moment de conclure même quand on a de l’avance, ce n’est jamais simple. Il y a beaucoup
d’équipes qui ont calé au moment de finir la saison. Lorsque l’on a perdu face à Clermont, on était sur
une série très positive et on aurait pu trembler si on avait perdu à Velay mais on savait qu’on allait
monter parce qu’on avait fait le travail avant.
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On veut rapidement voir le niveau de ce
championnat qui est nouveau pour nous
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"La vie d'un groupe n'est jamais totalement lisse"

En dehors de la partie technique et sportive,
il y a le management de l’humain dans un
groupe. Est-ce que c’est quelque chose qui
est difficile à gérer ?

Oui forcément. Gérer toutes les personnalités
qui sont différentes, c’est certainement le plus
difficile et le plus usant. Matthieu* m’a
beaucoup aidé dans ce domaine-là, ça m’a
facilité la tâche. On a construit un groupe
étoffé pour palier à d’éventuelles blessures et
aussi au Covid, on ne voulait surtout pas rater
la montée à cause de ça. On espérait aussi
aller plus loin en Coupe. On a eu moins de
matchs que prévu et j’ai un prépa
exceptionnel et qui a fait qu’il n’y a pas eu de
blessures sur toute la saison. Tout ça ne m’a
pas facilité la tâche en termes de gestion de
l’effectif. 
Je remercie tous les joueurs qui ont joué le
jeu, ceux qui ont moins joué, ceux qui se sont
mis à disposition de la réserve et qui ont
permis à la réserve de monter d’un échelon.
C’est difficile de satisfaire tout le monde. Tout
le staff a participé à cette gestion du groupe. 

Est-ce que tu as des regrets tant au niveau des
résultats que des espérances que tu avais mises
dans des joueurs et qui n’ont pas apporté ce que
tu attendais ?

Pour les résultats, on peut difficilement faire
mieux si ce n’est être invaincu. J’ai un peu le
regret de la Coupe car on aurait pu faire mieux en
Coupe de France. J’ai de la déception pour les
joueurs qui n’ont pas joué car la plupart ont été
irréprochables et c’est frustrant de devoir faire
des choix. 

Quels sont les points d’amélioration à
apporter pour la prochaine saison ?

On va augmenter le niveau d’exigence en
termes de rigueur et de travail car on monte
d’un étage. Ça ne veut pas dire qu’il n’y en
avait pas mais il en faut toujours un petit peu
plus si on veut réussir à l’échelon supérieur. 

* Matthieu Ruffet, psychosociologue



 

L'objectif est de
faire une équipe
compétitive

Qu’est ce que tu as prévu comme préparation dès la reprise le 1er
juillet ?

C’est Nicolas qui s’occupe de la préparation athlétique, Adrien qui
prend en charge la méthodologie d’entrainement avec Wahid. Ce sera
une préparation assez classique de 6 semaines avec une petite
coupure au milieu, on verra si on part en stage ou pas. De nombreux
matchs amicaux sont prévus car on souhaite aussi se préparer par le
jeu. On affrontera pas mal de N2 car on veut rapidement voir le niveau
de ce championnat qui est nouveau pour nous. Sur cette préparation,
on aura l’occasion de voir tout le monde, également des jeunes du
club et de l’Académie. 

Y aura-t-il de gros changements
à l’intersaison ?

L’effectif va être en partie
renouvelé, on va garder une
grosse ossature de l’équipe qui a
participé à la montée. Bien
évidemment si on veut gravir des
échelons, il faut aussi amener des
plus-values au groupe. Ce sera
avec l’objectif de garder une
cohérence avec ce qui s’est fait
aussi la saison précédente.  
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Comment se passe le recrutement, as-tu totalement les mains
libres ?

Le recrutement, c’est forcément une discussion et des échanges
avec Olivier Chavanon et le staff car on travaille en équipe. On est
souvent sur la même longueur d’ondes, c’est un avantage dans ce
domaine. L’objectif est de faire une équipe compétitive, cohérente et
que l’osmose puisse prendre entre ceux qui arriveront et ceux qui
étaient déjà là. On va garder des priorités, c’est-à-dire des vrais
joueurs de ballons mais qui soient dans le travail, dans l’agressivité,
dans le combat, pour moi c’est indispensable. Dans ce championnat
si on ne lutte pas et si on arrive en sénateur avec le pseudo statut
que les gens nous donnent, on sera forcément en difficulté donc on
doit être en capacité de répondre sur l’aspect athlétique.
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Les        grands moments DE

LA SAISON DE 

BRYAN
BERGOUGNOUX

2. FC Vaulx en Velin - Thonon Evian GG FC  
(0-4)  09-10-2021

"C'était un contexte difficile avec une
bonne équipe et on a été très solide.  J'ai
senti quelque chose et je me suis dit avec
cette équipe on peut voyager parce que
pour un de nos premiers matchs à 
 l'extérieur, on avait été costaud
mentalement et physiquement. On met 4
buts à une très bonne équipe, ça a été
fondateur"

1. Thonon Evian GG FC - Ain Sud Foot (3-0)
29-08-2021

"C'est le match qui nous met sur les bons rails. On avait
eu une préparation assez difficile au cours de laquelle 
 on a joué des adversaires de qualité et on pouvait
douter un peu de notre niveau. Ce match là, nous a
donné confiance pour la saison."

5. Thonon Evian GG FC - FC Bourgoin Jallieu (3-1) 28-05-2022

"On avait déçu nos supporters, on n'avait pas pu faire la fête avec eux 15 jours plus tôt
face à Clermont. On a fait un très bon match, un de nos meilleurs à domicile.. Peut-être
qu'on était libéré mais on a vu qu'on avait la capacité  de très bien jouer au foot. On a pris
du plaisir sur ce match"
 

4. FC Bourgoin Jallieu - Thonon Evian
GG FC (0-3) 05-02-2022

"C'était le premier gros choc du
championnat sur un terrain très
compliqué. Il fallait s'adapter avec en
face une équipe qui jouait aussi la
montée. Leur mettre 3-0 chez eux dans
un rendez-vous aussi crucial, ça a
marqué les esprits dans la poule."

Pas facile de retenir 5 matchs sur une saison aussi
remplie que celle qu’a vécu Bryan Bergougnoux mais
le coach chablaisien a réussi à faire une sélection des
5 rencontres qu’il estime être celles à retenir. 3. Thonon Evian GG FC - Hauts

Lyonnais (2-1) 22-01-2022

"Une des bonnes équipes de ce
championnat. En cas de faux
pas, on se serait retrouvé un
peu largué. On a su faire un
bon match face à de bons
joueurs et surtout un super
coach. Ça a été un rendez-vous
important"
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Classement général
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National 3

D2 Féminine



 

31 buts inscrits
24 buts encaissés

D2 Féminine

But le plus rapidement inscrit
7' mn contre Rodez le 2-05-2022 par Amandine Jung

0 carton rouge 29 cartons jaunes 
Alexia Trévisan occupe la 1ère
place avec 5 cartons jaunes

8 cleensheets 
Tatiana Solanet, meilleur passeuse  avec 5
passes décisives

Tatiana Solanet, meilleure buteuse avec 7 réalisations

Moyenne de 1.55 buts inscrits 
 par match

National 3

 

59 buts inscrits
26 buts encaissés

But le plus rapidement inscrit
1' mn contre Ain Sud le 29-08-2022 par Ilyes Chaibi

1 carton rouge pour Alexis Thebaux
47 cartons jaunes 
Clidis Da Silva et Wail Essafiani
occupent la 1ère place avec 6
cartons jaunes chacun

12 cleensheets 
Corentin Tirard, meilleur passeur avec 11 passes
décisives

Ilyes Chaibi, meiilleur buteur avec 21 réalisations

Moyenne de 2.27 buts inscrits 
 par match

Les stats........ 
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2021-2022

Plus grande affluence
335 spectateurs
TEGGF - O. de Marseille

série d'invincibilité :
4 matchs  du 13-11-2021 au 06-02-2022
4 matchs du 27-02-2022 au 03-04-2022

Plus grande affluence
945 spectateurs
TEGGF - Clermont Foot  (2)

série d'invincibilité :
14 matchs  du 6-11-2021 au 30-04-2022
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le club est toujours là    

Christophe ARMINJON, 
Maire de Thonon 
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T H O N O N  

Après la montée de notre équipe sénior en National 2, la
parole est donnée aux deux maires des communes dont
le club porte le nom, Thonon et Evian.
Rencontre avec Christophe Arminjon, Maire de Thonon
et Josiane Lei, Maire d'Evian......

Pour vous que représente la montée de Thonon Evian GG en
National 2 ?

Il y a une dynamique forte et très populaire autour du football et
cette montée montre que le club est toujours là avec ses
soutiens, ses partenaires. Pour le territoire, c’est une image de
marque importante de montrer que des équipes puissent arriver
au plus haut niveau.

Dans les années 80, Thonon a été une ville où le sport de haut
niveau tenait une grande place, est ce que vous voulez lui
redonner ses lettres de noblesse dans ce domaine ? 

On s’y attelle. Dès notre prise de fonction, on a fait une sorte d’audit des installations sportives de Thonon, voir
dans quel état elles étaient, quelle potentialité elles avaient et on a constaté qu’il y avait eu ses dernières
décennies un défaut d’entretien puisque l’essentiel des installations thononaises, qui datent des années
60/70, n’ont pas fait l’objet de réhabilitations lourdes pour la plupart. Ceci nous a conduit à initier un projet de
stade dédié à l’athlétisme, ce qui nous permet aussi d’amorcer la réhabilitation du stade Moynat en retirant la
piste d’athlétisme et en dégageant des capacités d’accueil beaucoup plus importante à moindre coût. 

Dynamisme et sport sont à juste titre souvent associés. Est-ce qu’en engageant des travaux de grande
envergure au niveau des infrastructures sportives, c’est l’image que vous voulez donner de la ville de Thonon,
une ville jeune et dynamique ?

L’image de Thonon ne se réduit pas qu’au sport mais c’est vrai que le dynamisme et l’engagement associatif
qu’incarne le sport sont des valeurs très positives. On a aussi un volet culturel qui est très important car c’est
aussi l’image du territoire. Notre leitmotiv pour la ville de Thonon, c’est une ville où il fait bon vivre, dynamique
et innovante donc ça se traduit dans tous les domaines et évidemment dans le sport puisque le sport, c’est
aussi la santé.

Est-ce qu’un jour, on peut espérer voir à Thonon des équipes de Football prestigieuses en stage de
préparation comme c’est le cas sur Evian ?

C’est un de nos objectifs car l’attractivité du territoire passe par sa capacité à accueillir des visiteurs pour des
séminaires, des stages. Donc évidemment, dans le cadre de la rénovation du stade, en particulier pour le foot,
on a déjà marqué notre intérêt pour accueillir des équipes. 



Le club est un acteur
incontournable dans le

Chablais

Le Groupe STRIVE s’est investi dans le Thonon
Gaming Fest, un bel évènement organisé par la
ville de Thonon. Quel est pour vous l’avenir du
Esport dans le Chablais ?

Il  a un grand avenir dans le Chablais, en tout cas
à Thonon. J’ai beaucoup échangé avec le
président du groupe Strive, Ravy Truchot, on a
beaucoup de vues communes et on s’est
accordé pour dire que le Esport, c’était vraiment
un phénomène qui montait en puissance et qui
pouvait être utile aux sportifs mais aussi au
territoire. On développe beaucoup
l’évènementiel sur Thonon parce que ça change
l’image de la ville. Le Esport est un vecteur de
dynamisme et d’innovation. Ce qui m’intéresse
aussi c’est l’économie sous-jacente qui peut être
développée et c’est pour cette raison qu’après le
succès de la 1ère édition du Thonon Gaming
Fest, on va continuer à organiser cette
manifestation à Thonon. J’aimerai bien pouvoir
monter à Thonon une maison du Esport avec un
éco-système d’entreprises qui gravitent autour
et qui travaillent dans ce domaine. Ca peut nous
permettre de localiser de l’emploi à Thonon

Les travaux du stade de Vongy avancent à
grands pas et le terrain prend forme. Est-ce que
la fin de ces travaux marquera le début du
chantier de Moynat ? Quand peut-on espérer un
stade Moynat flambant neuf ?

C’est une opération à tiroirs, la réalisation du
stade de Vongy était une condition, de la
rénovation de Moynat. Dès qu’on pourra
désaffecter la piste d’athlétisme, on va pouvoir
commencer à travailler pour Moynat. Une
proposition déjà assez claire a été travaillée par
nos services et consiste à garder la tribune Nord
en l’agrandissant et en abaissant le terrain, ce qui
va permettre d’avoir un stade à l’anglaise et
d’augmenter significativement la jauge.
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 On va dans les semaines qui arrivent recruter
l’équipe de maitrise d’œuvre qui fera les
études préliminaires et nous proposera un
schéma général de restructuration puis on
passera à la consultation des entreprises. Ces
travaux seront phasés. Une fois qu’on aura
abaissé le terrain et construit une tribune, le
stade pourra déjà fonctionner puisqu’on
passerai à une jauge de 3 à 4000 personnes
sur une seule tribune. Mon objectif est que d’ici
la fin du mandat, on ait un stade au moins
partiellement opérationnel, c’est-à-dire la
partie sportive avec ses accès techniques et au
moins une des deux tribunes.

Qu’attendez-vous du club de Thonon Evian sur
les années à venir au niveau de votre
commune ?

Le club, via ses sections, rayonne dans tout le
Chablais et s’insère dans la dynamique
associative qu’on veut mettre en place à
Thonon, c’est à dire qu’il soit partenaire des
évènements comme ça a été le cas avec le
groupe STRIVE pour le E-Sport. Le club est un
acteur incontournable dans le Chablais et à
Thonon en particulier. A terme j’aimerai que le
club puisse s’impliquer dans un projet qu’on va
commencer à lancer, c’est-à-dire un centre de
formation aux métiers du sport et tous les
métiers qui gravitent autour du sport
évidemment de toutes les disciplines. 
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E V I A N  

Josiane Lei, Maire d'Evian

Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing
elit, sed do eiusmod tempor incididunt ut labore et
dolore magna aliqua. Ut enim ad minim veniam, quis
nostrud exercitation ullamco laboris nisi ut aliquip ex
ea commodo consequat. Duis aute irure dolor in
reprehenderit in voluptate velit esse cillum dolore eu
fugiat nulla pariatur

Josiane Lei, 
Maire d'Evian

 

Une fierté pour le territoire     

Pour vous que représente la montée de Thonon Evian GG en
National 2 ?

C’est une fierté, on peut le dire. C’était une belle fête au stade
Camille Fournier, il y avait de l’harmonie et de la joie, cela fait
partie des beaux moments qu’on peut avoir dans la vie. Depuis
des années, on sent que le football prend de plus en plus de
place. C’est un sport populaire qui fait rêver plein de gamins et
aujourd’hui, je trouve extraordinaire que ça fasse également
rêver les filles. Cette montée donne aussi une visibilité de notre
territoire qui est engagé au niveau du sport. 

La montée en N2 impose quelques aménagements au stade
Camille Fournier. Pouvez-vous nous en dire un peu plus sur les
travaux qui vont être effectués ?

Le point a été fait, il n’y a pas énormément de travaux à faire. Les
travaux se porteront sur l’installation d’un panneau d’affichage,
des bancs de touche adaptés au niveau, des séparations dans les tribunes, quelques aménagements pour
les journalistes. On avait parlé un temps de l’éclairage mais celui-ci est conforme pour le niveau N2. Ce ne
sont pas de gros travaux et ils seront faits avant la reprise de la saison. Le stade Camille Fournier accueille
quand même de grandes équipes européennes et a reçu la Mannschaft !

Le stade Camille Fournier est une infrastructure sportive exceptionnelle et un véritable outil de marketing
pour la ville. Les aménagements réalisés seront-ils une plus-value pour attirer d’autres équipes
professionnelles en stage ?

Tout ce que l’on fera sera des plus-values. Il va falloir aussi que l’on se pose la question de refaire la pelouse
qui a 6 ans maintenant, il y a des choses qui vont être programmées et qui seront faites. Le stade est
effectivement un outil commercial, nous avons fait une plaquette dans laquelle on met en évidence le lieu
qui est magique. On a la vue sur le lac et on a l’impression d’être en pleine nature. Pour le stationnement
qui peut être problématique, on aura probablement la possibilité de créer des espaces à d’autres endroits
puisqu’on va mutualiser avec la Grange au Lac qui est juste à côté. Il va falloir travailler sur des nouveaux
réseaux de bus. Il faut aussi que les gens apprennent à covoiturer.



Vu de l’extérieur, la ville d’Evian est plus
souvent perçue comme une ville culturelle
plutôt que sportive. Selon vous qu’est ce qui
explique cela ?

C’est grosse une erreur. Culturelle oui car on a
le Palais Lumière et la Grange au Lac mais nous
avons quand même 50 associations sportives
qui reçoivent des subventions et qui ont
pratiquement toutes un équipement dédié. Sur
Evian, on a des champions de France, du
Monde et d’Europe, on a des clubs performants
et l’on a régulièrement des manifestations
sportives organisées par les clubs sportifs de la
ville. Nous avons été retenus « Terre de Jeux
2024 », et 5 équipements ont été sélectionnés
pour accueillir des équipes qui participeront
aux Jeux Olympiques de Paris. L’Urban Trail ou
encore le tournoi de Golf sont d’autres
exemples qui montrent qu’Evian est une ville
de sports. Nous sommes aussi en train de
travailler sur les tremplins du parc Dolfus, l’idée
est de recapitaliser sur le ski acrobatique qui est
né à Evian.

Le sport est devenu un moteur de
développement pour les territoires au niveau
économique mais également humain et social.
Selon vous quels leviers supplémentaires
serait-il possible d’activer pour intensifier ces
retombées ?

On travaille sur un quotient familial qu’on
aimerait mettre en place pour la rentrée. La
ville prendrait en charge une partie des frais
d’adhésion dans les clubs pour permettre aux
enfants et aux personnes âgées n’ayant pas les
moyens financiers, de faire du sport et de ne
pas être exclus. C’est un levier important pour
la population. Les écoles ont aussi un gros rôle
à jouer en faisant vivre aux enfants une
expérience Sport au sein des écoles. Au niveau
économique, on a réalisé une plaquette avec
tous nos équipements sportifs que l'on envoie
dans toutes les fédérations pour faire connaitre
notre ville et ses infrastructures sportives.

Qu’attendez-vous du club de Thonon Evian sur les années à venir au niveau de votre commune ?

J’attends que le club de Thonon Evian progresse encore pour nous faire d’avantage rayonner et vibrer. Il
y a déjà des choses qui existent en termes d’implication du club de Thonon Evian lors des évènements
sur la ville. Le sport porte de bonnes valeurs de fraternité et de partage, il faudrait réfléchir pour mettre 
 en place des actions avec le service jeunesse de la ville.
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Date de Naissance : 05 Juillet 1993

Lieu de Naissance : Sens (89)

Poste : Milieu
Clubs : AJ Auxerre - US Raon l'Étape - FC Sens
FC Dieppe - E.T. Fréjus St Raphael
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Aujourd'hui,  à force de pédagogie et de travail , il y
a  une prise de conscience que l'arbitrage est aussi
une histoire de femme. Stéphanie Frappart qui
représente la réussite de l’arbitrage féminin en
France reste un modèle pour toutes les filles qui
veulent se lancer dans cette voie. "Voir cette arbitre
pouvoir réaliser notre rêve à toutes, ça donne du
baume au coeur et du courage et j'espère que ça
fera naitre des vocations" ajoute Léa. 
Malgré tout, celle qui est la seule arbitre féminine
du club  nous dit éprouver moins de plaisir
aujourd'hui qu'elle a pu en avoir au début de sa
carrière.

"Pour réussir, il faut de la persévérance, de la volonté et beaucoup d'entrainement"

Pour Léa, l'arbitre est avant tout un être humain
donc avec des imperfections et elle reconnait
qu' "il  m'est arrivé d'avoir des mots durs envers
un arbitre alors que j'étais joueuse, c'est très
rare qu'une équipe considère l'arbitre comme  
 une personne humaine. Pour la plupart c'est
un pion qui doit faire ce que l'on veut." 
 Aujourd'hui alors qu'elle a endossé le costume
d'arbitre,  elle a pris conscience de la difficulté
du rôle du directeur du jeu et nous confie "Il
m'est déjà arrivé d'être attaquée de toutes
parts après un match compliqué et je peux
vous assurer que c'est difficile à vivre même si
j'ai une forte personnalité"

L'oeil d'un arbitre féminin, LéaLéa    ZIDANIZIDANI

D
errière le sourire de Léa Zidani se cache une femme de caractère qui a su faire sa place
dans le milieu encore trop masculin de l'arbitrage.  Pour elle, qui a commencé le football
à 13 ans en tant que joueuse, l'arbitrage s'est dessiné comme une suite logique de son
parcours sportif.  "On était malheureusement que très peu de filles", nous confie Léa qui
a pu compter sur le soutien inconditionnel de sa maman tout au long de sa formation. 
 Une fois  son diplôme en poche, restait à affronter la réalité du terrain, ce qui n'a pas
toujours été facile. Si elle se souvient des comportement déplacés et provocateurs qui
ont jalonnés ses années d'arbitrage,

elle nous confie 'j'ai toujours mis un point
d'honneur à ce que l'on me respecte en tant
qu'arbitre et en tant que femme". Face à des
grands gaillards assoiffés de victoires,  elle reconnait
volontiers qu'être une femme peut avoir aussi une
influence bénéfique pour calmer le jeu et un sourire
peut parfois dissiper des tensions. Elle confie que
sur un terrain "le comportement du staff et du
coach se reflète sur le comportement des joueurs"

"Ça m'a rendu très forte mais je regrette  qu'en
2022, une femme ne puisse pas arbitrer sans
être critiquée.  J'espère que dans les années à
venir , cela deviendra une normalité d'être
arbitre de football pour une femme. Si j'ai un
mot à dire à celles qui hésitent encore à
devenir arbitre, je leur dis "l'arbitrage est une
chose à découvrir. Foncez, apprenez, profitez et
faites sans regret, "

Quand on quitte le poste de joueuse
pour celui d'arbitre,  on voit le foot

sous un autre angle

et que le principal ennemi des arbitres féminins
n'est pas forcément les joueurs qu'elles dirigent
mais plutôt les supporters autour des terrains.
Même si elle reconnait que son club a
beaucoup de reconnaissance pour son
investissement, elle déplore le manque
d'accompagnement des instances du football
face aux situations parfois compliquées qu'elle
a pu rencontrer.



 

Cette saison, l’équipe FC Miami City masculine compte 4 joueurs de la PSG Academy Florida dans ses
rangs ! 
Un début de saison très prometteur pour les 2 équipes ! Nous leur souhaitons une excellente saison. 

fcmiamicity.com 
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Les news du groupe STRIVE
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THE ICEF EUROPE

Cette année, le domaine de Blonay a accueilli plus
de 23 nationalités et est devenu une destination de
choix pour les jeunes joueurs de football
internationaux qui veulent atteindre et accéder au
plus haut niveau grâce à une expérience en
immersion complète. Une véritable expérience de
vie pour les joueurs, entre préparation intensive de
football, compétition contre les meilleurs d’Europe,
développement personnel, expérience
multiculturelle, découverte de la région, et un
cursus scolaire d’excellence. 

FC MIAMI CITY

Pour la toute première fois de son
histoire, le FC Miami City dispose d'une
équipe masculine et d'une équipe
féminine évoluant dans l’une des ligues
les plus compétitives d’Amérique du
Nord (United Soccer League -USL), et qui
offre des opportunités uniques pour les
joueurs de se faire repérer par des clubs
professionnels et des universités
américaines prestigieuses.

Les joueurs de l’ICEF ont évolué toute
l’année aux côtés des équipes du TEGG,
participant aux entrainement et/ou
matchs. Merci à l’ensemble du groupe,
des joueurs et du staff ! 

europe.theicef.com 

https://www.fcmiamicity.com/
https://www.fcmiamicity.com/
https://europe.theicef.com/


 

Cette année, Strive Football Group a également lancé ‘’Le Championnat Paris Saint-Germain Academy
Sénégal’’, une première pour les jeunes du pays, et a reçu le soutien de nombreux leaders dans le milieu du
football au Sénégal. 
Le campus flambant neuf a été inauguré le mois dernier en présence de représentants du Paris Saint-
Germain, de Strive Football Group et de personnalités et officiels sénégalais. 

psgacademysenegal.com
residency.psgacademysenegal.com 
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Aux USA et au Canada, de plus en plus de joueurs jouent sous les couleurs du Paris Saint-Germain. En mai
dernier, les joueurs des PSG Academy de Los Angeles, Phoenix, Houston, Miami et Fort Lauderdale, se sont
retrouvés à Paris, pour participer à la 6ème édition de la PSG Academy World Cup, qui réunit les joueurs des
Paris Saint-Germain Academy du monde entier. 
2 nouvelles Académies ont récemment rejoint le réseau : Pennsylvanie et Vancouver au Canada ! 

THE ICEF AFRICA -
PSG ACADEMY
SENEGAL 

C’est dans l’un des plus beaux
complexes sportifs d’Afrique situé à Saly
(Sénégal) que des centaines de joueurs
de la Paris Saint-Germain Academy et
de l’International Center of European
Football (The ICEF Africa) s’entrainent
dans des conditions exceptionnelles
depuis un an. 

PSG ACADEMY NORTH AMERICA 
(USA et Canada)

 

Cet été, Strive Football Group organise
plus de 52 stages d’été PSG Academy
dans 26 villes des U.S. et du Canada, et se
prépare à accueillir des milliers de joueurs.

A la fin de l’été, c’est THE ICEF USA / PSG
Academy USA Pro qui ouvrira ses portes,
accueillant des joueurs américains et du
monde entier sur le campus de la PSG
Academy USA situé en Floride (Miami-Fort
Lauderdale).

https://www.psgacademysenegal.com/
https://residency.psgacademysenegal.com/


 

A r r ê t  s u r  i m a g e s

Victoire face à Le Puy Foot 43
3-0

Match nul face à GF38  1-1

Match nul face à Rodez 1-1

Défaite face à Yzeure 0 - 3

Victoire face à Merignac 2-0
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FC Bourgoin  0 - 3  Thonon Evian GG FC

 
Thonon Evian GG FC  1 - 0  AS St Etienne (2)

Chambery Savoie Foot   2 - 3   Thonon Evian GG FC Thonon Evian GG FC  1 - 2 Clermont Foot (2)

 Thonon Evian GG FC  0 -  FC Montluçon



 

A r r ê t  s u r  i m a g e s

Victoire face à Le Puy Foot 43
3-0

Match nul face à GF38  1-1

Match nul face à Rodez 1-1

Défaite face à Yzeure 0 - 3

Victoire face à Merignac 2-0
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2 0 2 2  

 Thonon Evian GG FC  2 - 3  FC Limonest

 Thonon Evian GG FC  1 - 0  Lyon La Duchère

 Thonon Evian GG FC  5 - 0  AS Moulins

 Thonon Evian GG FC  2 -  2  FC Vaulx en Velin  Thonon Evian GG FC  3 - 0  Ain Sud Foot
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Ravy Truchot
La gestion d'un club à distance

Ravy Truchot a débarqué dans le Chablais, il y a 5 ans,  pour
faire revivre le domaine de Blonay et répondre aux appels des
dirigeants du club pour les aider à ramener le Football local au
meilleur niveau. Il a mis les moyens humains et financiers dans
ce projet pour que le football retrouve une place enviable sur le
territoire.  Entretien...

Voilà maintenant 5 ans que vous êtes arrivé au club. On peut
dire que du chemin a été parcouru depuis ?

Oui et nous en sommes tres fiers. Nous avons reconstruit sur des
cendres. Il a fallu reconstruire un club relégué au plus bas
niveau., rénover le domaine de Blonay qui était dans un état
calamiteux, et bien évidement lancer une académie
internationale. Pour ces 3 dossiers, cela a été très difficile. Entre
le pessimisme ambiant, certaines défections et une pandémie
qui a duré 2 ans, tout était réuni pour échouer mais a force d’y
croire et de travailler, le résultat est au delà de nos espérances :
un club reconstruit avec une équipe masculine promue 3
années consécutives, une équipe féminine en Division 2, une
académie internationale remplie à 100% et un domaine de
Blonay encore plus attractif qu’à ses débuts avec une centaine
d’emplois créés. C’est une vraie fierté.

Gestion du temps. Un cercle rapproché fiable, efficace et de
confiance. Et aussi un peu de maturité et d’expérience
venant avec l’âge 😊

Vous gérez le groupe Strive avec toutes ses entités mais
également des entreprises dans d’autres domaines. Comment
arrivez-vous à gérer tous ces défis ?

Dans un club de football, presque tout est basé sur l’humain. Il y a
encore très peu de technologie dans ce métier. La distance est un vrai
problème car les gens ont besoin d’être constamment rassurés ,
motivés. L’atmosphère est changeante chaque week-end déjà avec les
résultats des matchs, il faut être présent dans le haut comme dans le
bas et ce n'est pas mon cas car je vis aux USA. J'ai la chance d'avoir 
 désormais mon équipe Strive Football Group (maison mère) qui est
excellente. Depuis maintenant un an, je côtoie de grands
professionnels, compétents et avec de vraies valeurs humaines.

Le résultat
est au delà
de nos
espérances

GAME ON  |Juin 2022

Quelles sont les difficultés pour gérer un club de football à distance ?



 

Le risque a
toujours fait
partie de ma
vie
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Vous vous êtes entouré de personnes de confiance sur place, quelles sont les qualités que vous
recherchez chez vos collaborateurs ?

Le plus important a mes yeux est la confiance. Et cela s’acquiert. Ceux qui l’ont peuvent aller très loin avec
moi. Ceux qui pensent jouer avec ma confiance seront vite déçus. 
L’empathie, le respect, le travail, l’humilité et l’ouverture d’esprit sont essentiels a mes yeux.

Est-ce que vous fournissez
une feuille de route précise à
ceux qui font fonctionner le
club ?

Sachant que nous nous
approchons du monde
professionnel, nous nous
devons d’être encore mieux
organisés. Nous avons un
environnement professionnel,
un staff professionnel et une
ambition annoncée. C'est
déjà beaucoup. Tous les
collaborateurs sont mobilisés
pour atteindre nos objectifs.
Nous devons progresser
chaque jour et les objectifs
individuels et collectifs sont
effectivement dans mes
plans.

Quelles sont les différences entre la gestion d’un club aux
Etats Unis et celle d’un club en France ?

Un Monde… aux USA, le sport business domine. Il est possible
de gagner de l’argent et d’avoir une rentabilité. L’image, le
marketing et les fans sont aussi importants que les résultats
sportifs. En France, seul le sport et les résultats importent. Il
est quasiment impossible d’atteindre une vraie rentabilité car
les gens voient le marketing comme un ennemi du sportif.
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2017 : Création de Thonon Evian Savoie
2018 : Ouverture de l'ICEF
2018 : Fusion avec le club d'Evian Lugrin
2019 : Montée en R1
2019 : Fusion avec le club Croix de Savoie Académy Ambilly
2020 : Montée en N3
2022 : Montée en N2



Je veux qu'on
soit un club

différent tant
sur le fond
que sur la

forme
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Dans une entreprise classique on essaie au maximum de réduire les incertitudes pour minimiser les
risques, mais dans le football, la part d’incertitude est très importante, ce sont deux gestions
totalement différentes ?

Je suis un entrepreneur. Le risque a toujours fait partie de ma vie et je l’accepte. C'est dans le risque que
j’ai pu faire des choses intéressantes. Le cas qui nous concerne aujourd’hui en est le parfait exemple.
Reprendre un club et tout monter de zéro dans un délai record  tout en créant des activités annexes,
cela a amené beaucoup d’incertitudes. Mais j’aime cela. Plus c'est difficile, plus j’aime ça. Dans mon
passé professionnel, beaucoup ont pensé me démotiver en me rendant la vie difficile, moi j'aime les
obstacles et j’adore les surmonter. Et ensuite, je prends un grand plaisir à décevoir mes ennemis 😊

Pouvez-vous nous dire quels nouveaux objectifs vous allez fixer au Thonon Evian GG FC pour la saison
qui arrive ?

Il n’y a qu’un objectif : monter en N 1. Ensuite, j’aimerai que le club soit une vraie rampe de lancement
pour les jeunes nationaux ou internationaux. Prendre des risques . Monter en étant un modèle
d’intégration de jeunes joueurs à potentiel, filles comme garçons. Je veux que l’on soit un club différent
tant sur le fond que sur la forme.
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Est-ce qu’il vous arrive parfois d’avoir des divergences de points de vue sur le fonctionnement du club ?

Oui bien sur. J’écoute et j’essaie de comprendre les avis des autres. Le tout ensuite est de trancher. 
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Privé depuis deux saisons de la traditionnelle soirée des
partenaires,  le club avait mis les petits plats dans les grands
en invitant, courant mars,  ses partenaires dans le cadre
magnifique du Pôle culturel de la Visitation à Thonon. Près
de 200 invités étaient présents pour cet évènement
important dans la vie du club.

La direction du club a profité de l'occasion pour  rappeler
que le projet mis en place depuis maintenant 5 saisons va
bien au-delà du football et s’inscrit dans une volonté de
développer l’aspect sportif et éducatif.

Présentation des équipes élites féminines et masculines,
spectacle époustouflant d'un magicien, animation musicale,
tout était réuni pour que la soirée soit belle.
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Thonon Evian saitThonon Evian sait
remercier ses partenairesremercier ses partenaires
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uite à l’appel à projet “Sport au féminin” lancé par la ville de Thonon les Bains et
remporté par le club de Thonon Evian Grand Genève, l’équipe féminine a imaginé
différentes actions afin de promouvoir la pratique du football auprès des jeunes
filles de la commune. Ces différentes interventions ont permis aux joueuses d’aller à
la rencontre du public, de susciter quelques vocations et de partager les valeurs du
sport ! 
Ces projets, ce sont les actrices qui en parlent le mieux !S

TEGG School

L a  s e c t i o n  f é m i n i n e  
s u r  t o u s  l e s  f r o n t s
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TEGG Street
TEGG Découverte TEGG Earth

TEGG Handitour
TEGG Tour

TEGG Game Day



 

Les joueuses se sont facilement prêtées au jeu de la rencontre et des échanges avec le public, toutes
soulignant qu’elles “auraient aimé que ce genre de projets existe lorsqu’elles ont commencé le foot”.
Elodie nous a en effet rappelé qu’elle était “la seule fille de son équipe”, tandis que Tatiana nous
confiait, avec un peu de malice, avoir “joué en cachette pendant près d’un an”. Blandine conclut en
insistant sur la chance pour ces jeunes filles d’être “prises par la main par des joueuses aguerries pour
aller vers la pratique du football.”
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Blandine Joly, Tatiana Solanet et Elodie Policarpo qui
ont porté le projet nous racontent comment elles se
sont réparties les différentes actions en accord avec le
staff, et aussi et surtout en fonction de “leur intérêt et
leurs envies dans les différents projets”. Chacune a donc
pris en charge les actions et en est devenue cheffe de
projet. “J’étais très intéressée à l’idée d’aller au contact
des enfants” nous confie Blandine Joly, qui a donc pris la
responsabilité des projets TEGG School et TEGG Street.
Tatiana s’est orientée sur l’aspect technique du football,
en proposant et animant le projet TEGG Tour, durant
lequel les joueuses sont allées épauler les éducateurs de
3 clubs des environs (Perrignier, AS Thonon et Saint
Julien). Enfin, Elodie s’est davantage investie dans les
projets TEGG Handi Tour et TEGG Earth. 

Ces échanges permettent d’apporter de nouvelles
expériences à des publics variés mais aussi à celles qui les
organisent. Élodie nous le confie en décrivant chacune des
actions auxquelles elle a participé et en insistant
notamment sur l’aspect ‘’enrichissant’’ pour les actions
TEGG School, Découverte et Street ainsi que sur les
‘’émotions’’ sur le TEGG Handi Tour. De son côté, Blandine
se souvient avec émotion d' ‘’une enfant qui m’a dit qu’elle
voulait devenir comme moi’’ à la fin de TEGG School. Si le
football est l’école de la vie, ces trois femmes en sont les
meilleures professeurs. D’ailleurs, avant la première action à

Ainsi, chacun de ces événements a apporté sa dose
d’émotions et de leçons pour les joueuses comme pour
les jeunes y participant. Les principales intervenantes
nous dévoilent les éléments qu’elles considèrent
comme indissociables de la réussite de ces
événements. Le premier critère est déjà atteint, défini
dans la partie précédente à travers ‘’les moments de
partage, les rires ainsi que la découverte de ce sport”.
Blandine espère quant à elle que l’avenir sera radieux
pour ces jeunes et qu’au moins “une jeune ayant
participé au projet intégrera le groupe D2”.
Aujourd’hui, il leur arrive d’être reconnues dans la rue
et comme les joueuses nous l’ont confié, elles 
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l’école, à l’appréhension de certaines s’oppose la confiance des autres. Selon Tatiana et Elodie, “il nous
semblait facile de partager notre passion auprès du public”, alors que Blandine se questionnait un peu
plus sur sa posture. Toutefois, elles reconnaissent d’une seule voix que ce sont “les enfants qui les ont
mis à l'aise".

n’hésitent pas à “prendre le temps d’échanger longuement avec leurs interlocuteurs”. La preuve, s’il en
fallait une, que même en étant des exemples pour les plus jeunes, elles restent humbles et accessibles,
conscientes d’avoir un rôle à jouer auprès de la jeunesse thononaise.



 

Date de Naissance : 05 Juillet 1993

Lieu de Naissance : Sens (89)

Poste : Milieu
Clubs : AJ Auxerre - US Raon l'Étape - FC Sens
FC Dieppe - E.T. Fréjus St Raphael
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Merignac  0 - 4  Thonon Evian GG FC 

 Thonon Evian GG FC 2 - 0 Albi Marssac 

Thonon Evian GG FC  1 - 1  GF 38  

Thonon Evian GG FC 3 - 1  OGC Nice

Yzeure - Thonon Evian GG FC   

 Thonon Evian GG FC  - OM

 Thonon Evian GG FC  0 - 0  Nimes 

Thonon Evian GG FC  2 - 2   Rodez

20212021

20222022
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Avec ses 242 jeunes filles et
garçons à l'école de football, le
club de Thonon Evian possède une
belle pépinière de sportifs. Dès
l’âge de 6 ans pour les plus petits,
l’école de football est le point de
départ du parcours d’un jeune
footballeur. Victor Mercier Gallay,
responsable de l’école de foot sur
Evian et Thonon et Mayra Da Silva,
responsable de l’école de foot
féminine sur Ambilly ainsi que
leurs équipes d’éducateurs
diplômés proposent une approche
ludique et technique du foot.
Hormis le football en lui-même, les
éducateurs qui font preuve de
patience mais aussi de fermeté
inculquent aussi aux jeunes
licenciés les valeurs propres au
sport telles que Fairplay, humilité,
respect de soi et des autres. Si les
séances pour les débutants sont
axées sur l’éveil et la motricité,
celles des plus grands sont
beaucoup plus intenses. 
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L'école de football,
symbole d'avenir

École de Football et pré-formation : 
Une pépinière de jeunes joueurs

 



Cette étape franchie, les jeunes pourront, s’ils en ont
l’envie et les capacités, aborder un autre palier en
découvrant le monde du football à 11 à partir de la
catégorie U14 et même déjà en U13. Les jeunes savent
bien qu’ils ne deviendront pas tous des professionnels
mais l’important est qu’ils conservent l’envie de se faire
plaisir sur un terrain de football. Le club essaie de tout
mettre  en œuvre pour développer la formation au sein
du TEGG et permettre au fil des ans l’émergence de
joueurs qui pourront peut-être un jour intégrer l’équipe
fanion du club.

En dehors de l’aspect purement sportif, c’est une fierté
pour les dirigeants de voir les jeunes qui intègrent l’école
de foot heureux de porter les couleurs de leur club et
soutenir au stade l’équipe fanion

Le football est un jeu
et une école de vie.
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Thonon Evian a obtenu cette saison le
label jeune FFF remis officiellement
par les instances du football le 6 juin.
Cette distinction, qui récompense le
travail de fond mené par l’association
en matière de formation, d’accueil et
d’encadrement s’insère parfaitement
dans le projet éducatif mis en place sur
le long cours pour l’ensemble des
catégories jeunes. Cette labellisation
répond à un véritable engagement du
club et montre que l’enseignement
dispensé est de qualité car un label est
quelque chose qui s’obtient et non qui
se donne.
 

Label Jeune FFF
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Les brêves du TEGG FC 

Forum des métiers du sport 

2ème édition du Forum des métiers du Sport
qui s'est déroulé à l'espace Tully à Thonon. Aprés
le visionnage d'un film au cours duquel
plusieurs salariés du club ont parlé de leur
métier et leur expérience, les jeunes ont pu
poser des questions aux intervenants pour
s'informer sur les métiers présentés.

Le conseil municipal des enfants au stade

Le conseil municipal des enfants de la ville de
Thonon s'est impliqué aux côtés du club lors de
deux matchs de D2 Féminine. 
Distribution de flyers dans les écoles, places
offertes pour les enfants et leurs parents,
distribution de drapeaux au stade lors des 
 matchs contre l'Olympique de Marseille et
Montauban.
Ces actions ont permis au plus grand nombre
d'assister à un match de football féminin

La réserve, qui avance dans l’ombre de l’équipe
première,  n’est pas autant sur le devant de la scène
que la N3 mais c’est le lot de toutes les équipes
réserves. Pourtant, la formation entrainée et coachée
par la doublette Jean-Claude Duffour et Sylvain
Boudier a réalisé une très belle saison en s’offrant le
titre de champion de D1 avec une accession en
Régional 3  

La réserve promue en Régional 3 

#Vie du club

#Vie du club

#Vie du club
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En terminant seconds de leur poule, les U17D1
coachés par Jacques Boujon accèdent au niveau
Régional. Le club aura donc deux équipes U18 
 régional la saison prochaine, une en R1 et une autre
en R2. Un niveau de pratique qui commence à être
intéressant pour tous les jeunes de cette catégorie.

Accession  pour les U17D1 
#Vie du club

Les réservistes affichent un beau palmarès de 21
victoires, 3 nuls et 2 défaites. L'équipe composée de
jeunes joueurs, de stagiaires de l'ICEF et de
redescente de l'équipe N3 a marqué 95 buts en 26
matchs et termine l'exercice largement devant ses
poursuivants. 
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Les brêves du TEGG FC 

Beaucoup d'animations en ce mois de Juin sur la
plage de sable d'Excenevex avec les  XNV Beach
Games. 4 jours au cours desquels, de nombreuses
associations ont accueilli les écoles, les entreprises ,
les clubs et le grand public pour leur faire découvrir
leur sport sur le sable.
Thonon Evian GG FC était présent pour une
initiation au  beach soccer.

PSG Académly World Cup

Tournoi Evian Cup

Après deux années sans tournoi à cause du
Covid, l'EVIAN CUP était de retour sur les
installations sportives du stade Camille
Fournier.
2 jours 100 % football pour des clubs locaux en
catégories U11 et U13.
Victoire du CS Veigy en catégorie U13 et de la
SS d'Allinges en U11

XNV Beach Games
#Vie du club

#Vie du club

Mondial U7

La 1ère édition d'un tout nouveau tournoi consacré
aux plus petits a mobilisé tous les bénévoles du club
et de nombreux éducateurs, le lundi de Pentecôte .
Pour cette première, une quarantaine d’équipes a
participé à ce tournoi qui a regroupé plus de 300
enfants. Grâce à une météo très estivale et la bonne
humeur qui régnait sur les terrains, cet évènement a
été une belle réussite.

#Vie du club

#Vie du club

Une équipe U15 Féminine a eu la chance de
pouvoir vivre une expérience exceptionnelle
en participant à la PSG Academy World Cup,
un tournoi regroupant plus de 600 enfants
venus du monde entier. Grâce à plusieurs
mécènes et à l'implication des familles pour le
financement de ce déplacement, les jeunes
filles ont pu vivre 4 jours formidables  à Paris.
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Un métier au coeur du Football

ADRIEN
SALE

Analyste vidéo - une profession en plein essor

e club a la chance d’avoir un analyste vidéo
en la personne d’Adrien Sale, un passionné
du terrain qui a l’œil du détail et qui maitrise  
l’analyse vidéo pour le bien du collectif. Avec
en poche un diplôme universitaire
d’expertise vidéo, son rôle est d’optimiser la
performance sportive individuelle et
collective au sein du club. Un travail de
l'ombre qui mêle observation, échanges et
technologie

son mÉtier - L'OEIL DU DÉTAIL

L'analyste vidéo est perçu par les néophytes
comme celui qui est derrière la caméra et fait
des montages vidéo mais c'est une grossière
erreur. C'est un poste qui demande beaucoup
d'exigences " mon socle de connaissances
actuelles, je l'ai construit à travers le haut
niveau, c'est beaucoup de détails et de
paramètres à prendre en compte et il faut
être en lecture de tout ce qui se passe , de
toutes les éventualités" ajoute t-il.
Si l'analyse vidéo est une compétence qu'on
retrouve surtout dans les clubs professionnels,
Adrien a la chance de pouvoir exercer sa
passion au TEGG en ayant une logistique
proche du monde pro. " j'ai la possibilité de
partager les images avec le coachs à la mi-
temps  et donner des infos au staff technique
pendant le match" nous explique Adrien.

 

Je ne conçois pas
l'entrainement sans la vidéo

L
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SON PARCOURS

Malgré ses 27 ans, Adrien a déjà derrière lui
quelques années de football. D'abord alternant
BPJEPS au club d'Evian, il a poursuivi son cursus
sportif comme éducateur à l'école de Foot et en
section sportive au Thonon Evian Savoie où il a
passé les diplômes du BEF puis BMF. Toujours en
soif d'apprendre, il a enchainé sur une formation
d'expertise vidéo et obtenu son diplôme
universitaire qui l'a conduit à être au plus près de
la formation et de l'équipe 1ère.

LA PASSION

Dès le début de sa carrière, il a toujours filmé les
matchs pour comprendre ce qui se passait au
niveau du jeu et faire en sorte de traiter les
problématiques. "je ne conçois pas
l'entrainement sans la vidéo" nous confie t-il.
Avant d'ajouter "ce qui me caractérise le plus,
c'est le terrain mais le terrain sans les images, ce
n'est pas ma façon de travailler". Ce passionné
qui est un membre à part entière du staff de
Bryan Bergougnoux va même plus loin "Jusqu'à
aujourd'hui, c'est 10 ans de remise en question,
d'erreurs et d'essai. J'espère que dans 10 ans, je
serai fier de mon parcours et que j'aurai acquis
encore plein de choses"



 

Il soutient que bien utilisée "l'analyse vidéo est un
accélérateur d'apprentissage, de compréhension. 
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Plus le niveau sportif va monter, plus les détails auront leur importance  et pour Adrien "la vidéo est un
outil qui aura sa part de responsabilité dans la victoire et peut-être parfois dans la défaite". 

Une maitrise des nouvelles technologies, mais pas que.. .

"Etre formé sur des logiciels, c'est un peu la caricature que je ne veux pas donné au métier" affirme celui
qui est aussi adjoint en U18 avant d'ajouter " il y a beaucoup d'informaticiens du foot, les statistiques,
tout le monde peut les faire parler de manières différentes mais les images, pour les faire parler, il faut
avoir des connaissance en lien avec l'activité. Sans cette connaissance, on a beau mettre en place les
meilleurs outils du monde avec des logiciels, ça  ne sert à rien"

Le domaine de l'analyse vidéo est en constante
évolution notamment avec l'ouverture de
nombreuses sessions de formations et un grand
nombre de logiciels qui arrivent sur le marché. Et
aujourd'hui, beaucoup se disent analystes du jeu.
Adrien qui a acquis des compétences reconnues
dans le domaine insiste " L'important ce n'est pas
les outils qui se créent mais l'utilisation que l'on
veut en faire et le lien qu'on en fait avec le
quotidien"

Le foot est un sport où l'on doit
s'enrichir de manière permanente
pour continuer à performer

Son AVENIR

Toujours en quête de perfectionnement et de nouveaux
objectifs, la priorité d'Adrien reste de passer le DES
(diplôme d'entraineur supérieur) car le terrain et la
compétition, c'est ce qui le passionne avant tout.
" Sur la vidéo, je peux encore aller chercher de la
compétence. Pour moi, la vidéo est complémentaire au
parcours d'entraineur que je mène. J'ai une double voie"
estime Adrien. Et pour conclure, il ajoute " J'ai parfois envie
de voir ce qui se fait ailleurs pour découvrir autre chose
mais en tout cas, je suis fier de me dire que j'ai maximisé
les choses au Thonon Evian GG. Et si un jour on n'a plus
besoin de moi ici, j'essaierai de faire aussi bien ailleurs" 

SES AMBITIONS

Quand on lui parle de ses ambitions, Adrien conclut "La
première était de monter en N2, c'est fait, la seconde
d'obtenir un podium avec les U18, c'est fait aussi. J'aimerai
faire en sorte d'être meilleur demain qu'aujourd'hui,
continuer de faire ce que je fais avec passion pour toucher
mes rêves du doigt "
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Cela permet de corriger des détails dont on n'a pas conscience à chaud sur le terrain. Dans la
construction de demain, c'est un outil indispensable".  C'est une évidence, cette discipline est devenu un
acteur majeur du Football.



Franck Gaggiotti
Gérant, 

Élite Sécurité
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Au stade en toute sécurité

Franck Gaggiotti qui dirige la société depuis de nombreuses années nous explique « je ne voulais pas
rester sur un échec et je voulais repartir sur une belle histoire, c’est pour cette raison que, dès la création
du club, je lui ai apporté mon soutien ». Grâce au football et au rôle de sa société au sein de l’ETG, il a pu
découvrir ce qu’était le milieu sport. Tony Gaggiotti, responsable développement et stratégie, confirme 
 que « la sécurité dans le milieu du sport n’a rien à voir avec d'autres domaines comme l’évènementiel".
C'est parce qu'il a toujours cru à un projet sportif sur le domaine de Blonay que Franck Gaggiotti a voulu
associer l’image de son entreprise à cette nouvelle aventure qui se concrétise et commence à bien
grandir. Il espère que prochainement on pourra retrouver une équipe de haut niveau représentative du
territoire, qui fédère toutes les entités de la région.

Les agents d’Élite sécurité sont présents tous les soirs de matchs aussi bien à l’entrée du stade qu’à
l’espace VIP. L’entreprise est aussi présente à l’ICEF sur le domaine de Blonay avec des rondes nocturnes
quotidiennes pour la sécurité des résidents. Si la sécurité est essentielle lors de tous les évènement, c'est
un domaine méconnu du grand public, une activité, à tort, parfois décriée voire critiquée. Mais c’est un
métier varié en constante évolution et qui s’ouvre aux nouvelles technologies. Aujourd’hui l’entreprise s'est
diversifiée en proposant la surveillance par drone.  Une activité très réglementée que Tony Gaggiotti en
tant que télépilote diplômé, maitrise parfaitement. Il nous explique que " Le drone n'a pas vocation de
remplacer l'intervention humaine mais cette technologie permet d'agir plus vite en cas de problèmes et
d'élargir le champ de surveillance. Le drone  met sa performance au service des équipes en charge de la
sécurité". Élite Sécurité, précurseur en la matière, est la première entreprise sur la Haute-Savoie à proposer
des prestations de sécurité par drone.

Partenaire historique du club, pourtant touchée de plein fouet par la chute d'Evian Thonon Gaillard, la
société Élite Sécurité, spécialisée dans le domaine de la sécurité, n'a pas hésité aux premières heures de
la création du club d'apporter son soutien financier et logistique. Rencontre avec Franck Gaggiotti,
gérant de l'entreprise chablaisienne, qui nous explique ce qui motive son implication au sein du projet
Thonon Evian Grand Genève FC et nous fait découvrir son activité.
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PARTENARIAT

Franck Gaggiotti et son équipe sont toujours en quête d'élargir
l'offre à proposer à leurs  clients et le chef d'entreprise a  déjà
d'autres projets en tête notamment proposer à ses clients la
prestation "agent renforcé armé", encore un domaine
particulier de la sécurité qui nécessite une formation très
pointue et des aménagements spécifiques des locaux de
l'entreprise.
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Strive Football Group crée les Centres de Formation de
Football de nouvelle génération, en intégrant
crypto/blockchain et Esports.

Pour la rentrée 2022, le groupe a choisi la
Haute Savoie et le territoire du Grand Genève
pour lancer une première mondiale ! 

Strive Football Group crée les Centres de
Formation de Football de nouvelle génération,
en intégrant crypto/blockchain et Esports. Le
groupe va lancer ses centres de formation
Esports et Web3 (Cryptomonnaie, Blockchains
et actifs numériques) au sein de ses académies
internationales de Football (the ICEF),
confirmant ainsi une innovation majeure et
unique dans la formation professionnelle des
jeunes footballeurs. 

Le groupe a choisi la région pour lancer cette
première mondiale à l’ICEF Europe en septembre
2022, avant de lancer ce nouveau programme dans
ses campus aux USA et en Afrique.

Également, en avril dernier, le groupe était le
partenaire principal du Thonon Gaming Fest, un
événement Esport de classe mondiale qui a eu lieu
dans le bassin lémanique. Les joueurs de l’ICEF ont
d’ailleurs participé à plusieurs compétitions telles
que FIFA ou League of Legends. 

europe.theicef.com 

https://europe.theicef.com/
https://europe.theicef.com/


 

 

a s s i o n n é s  d e  F o o t b a l l
et tous derrière les bleus et blancs

Thonon Evian Grand Genève FC | A Strive Football Group Company

41

Supporters de l’ETG, inconditionnels
des Croix de Savoie, ancien membre
du FOD’S, supporters et dirigeants de
la Stella Thonon ou encore du CS
Thonon, ils sont âgés entre 25 et 70
ans et viennent des quatre coins du
département. Tous passionnés de
foot et fans du Thonon Evian Grand
Genève FC , François, Loïc, Stéphane,
Valérie et Gérard ont tous une 
 anecdote à nous raconter.

 ce qui l'anime « Notre objectif, c’est de faire renaître la ferveur populaire autour du club. Celle qu’on a vécu en tant
que supporters des premières heures ». Habitué des déplacements pour soutenir le TEGG, il n’avait pas pu faire celui
à Velay pour le match de la montée. Il se rappelle « Comme par hasard, c’était l’un des seuls matchs où il n’y avait
pas la caméra. J’ai passé le match à actualiser Twitter pour connaître le résultat ! »
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François qui ne manquait aucun match
de l’ETG se rappelle les bons moments
qu’il a vécu autour de l’équipe qui a fait
briller le Chablais comme un certain
déplacement à Sochaux. Cependant,
c’est une autre journée qui l’a
davantage marqué : « Le déplacement
au Stade de France[1] pour la finale
contre Bordeaux était incroyable, nous
avions tous des drapeaux avec la croix
de Savoie, le visage maquillé avec ces
couleurs également ». François
continue de suivre l’équipe
chablaisienne et espère que les
objectifs fixés seront atteints pour
continuer à vibrer comme au temps de
l’ETG. 
[1] Finale de coupe de France 2013

De son côté, Valérie apporte une touche
féminine à ce sport qui a encore un peu de
mal à s’ouvrir à la parité. Ancienne membre
du FOD’s, elle s’exprime également sur sa
passion pour le club « Avec ma sœur et
mon amie, nous faisions de nombreux
déplacements pour accompagner notre
équipe ». Son déplacement le plus lointain ?
Marseille. Et elle espère bien revivre ces
moments avec le TEGG.

Loic, présent au stade dès l’ouverture
des portes avec son drapeau et son
attirail de fervent supporter pour
installer la bâche des Tabannés,  nous dit

Le club Chablaisien continue de faire croître sa notoriété chez les
Haut Savoyards. Ainsi, Stéphane s’est abonné pour la saison 2021 –
2022 malgré la distance avec son domicile, situé « Entre Annemasse
et Bonneville ». Il nous explique « je suis né à Thonon […] et j’ai de la
famille dans cette ville. Cela m’a motivé à suivre l’évolution de
Thonon Evian Grand Genève ». Présent aux matchs de la N3 cette
saison, Stéphane n’oublie pas « l’équipe féminine en D2  est très
intéressante à voir évoluer ». Déjà prêt à renouveler son
abonnement, il se dit « fier des valeurs et du projet du club ». 

Si tous sont de fervents supporters, d'autres ont aussi été dirigeants comme Gérard qui a toujours eu la fibre du
football.  Il se remémore « Mon engagement est lointain, j’ai été dirigeant pendant 40 ans dont 20 à la Stella Thonon
avant la fusion ». Présent aux premières heures,  il y a 5 ans, il est fier de ce qu’est devenu le club et s'associe
totalement au  projet. Il tient à remercier « tous les bénévoles pour le travail qu’ils fournissent ». Avec le temps, il a pris
un peu de recul dans ses fonctions de dirigeant de club mais continue de soutenir le TEGG depuis les tribunes ‘’on est
un certain nombre à se retrouver tous les samedis et à mon avis, on sera  de plus en plus nombreux chaque week-
end’’. 
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Solution de votre mot croisé à retrouver sur notre
site internet www.grandgnevefootball.com



 

 

Nouvelle saison
Nouveaux abonnements 
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2022 - 2023
Nos formules 

National 2
Nouvel abonnement.............. 60 €

Réabonnement....................... 55 €*

Une économie de 20 % par rapport aux places
 achetées à l'unité
Une remise de 10 % sur vos achats à la boutique

Nouvel abonnement.............. 40 €

Réabonnement....................... 35 €*

D2 Féminine

Une économie de 20 % par rapport aux places
 achetées à l'unité
Une remise de 10 % sur vos achats à la boutique

2 Championnats
National 2 + D2 Féminine

Nouvel abonnement.............. 80 €

Réabonnement....................... 70 €*
Une remise de 10 % sur vos achats à la boutique

- * Réabonnement avant le 31/07/2022

- * Réabonnement avant le 31/07/2022

- * Réabonnement avant le 31/07/2022

Pour acheter votre abonnement :  Domaine de Blonay à Publier, tous les jours (9h-12h / 14h-18h) sauf samedi
En ligne sur notre site internet www.grandgenevefootball.com
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C h e m i n  d e  l a  C h a p e l l e
D o m a i n e  d e  B l o n a y

7 4 5 0 0  P u b l i e r

w w w . g r a n d g e n e v e f o o t b a l l . c o m

A  S t r i v e  F o o t b a l l  G r o u p  C o m p a n y


